

Noël en Alberta

Bonjour, je m'appelle Anna et j'habite en Alberta. Dans ma ville presque tout le monde fête Noël, c'est l'occasion la plus joyeuse de l'année. Noël commence quand on va chercher le sapin parfait, dans ma famille on sort et coupe notre propre sapin. Après, avoir coupé le sapin parfait on le décore avec des décorations comme des lumières, des guirlandes de maïs soufflé et les biscuits. Ensuite, ce sont les préparations pour l'arrivée du Père Noël. Cela veut dire qu'on accroche nos bas et qu'on cuit de nouveaux biscuits pour le Père Noël. On va aussi écrire des lettres au Père Noël pour qu'il connaisse exactement quels jouets on veut comme cadeaux le matin du 25 décembre.

Qu'est-ce qu'on mange dans cette saison joyeuse? Pour nous c'est toujours du jambon, une purée de pomme de terre et les carottes. Ensuite, on mange des chocolats, biscuits et parfois on a des tartes pour terminer le dîner. J'aime fêter Noël avec des biscuits et du chocolat chaud, c'est presque la seule chose que je mange pendant la saison des Fêtes.